

Message de Jean Pierre Langenieux (Radio Craponne)

La vie est faite de rencontres et celle avec Gilbert fut particulièrement enrichissante: un garçon discret, cultivé ; tout de suite une forte amitié est née entre nous ; il venait régulièrement à Radio Craponne pour faire des émissions sur le patrimoine et l'histoire d'Allègre.

La tradition était que l'on déjeunait toujours ensemble ces jours là, on refaisait le monde et on passait d'excellents moments. Que dire de la fête de la Neira où il avait impliqué Radio Craponne !

Toute l'équipe de Radio Craponne et moi en particulier vont beaucoup regretter sa bonne humeur et ses plaisanteries toujours très fines.

Salut Gilbert ! je perds un ami qui m'était très cher comme à beaucoup d'autres ; un grand vide s'installe ; finies nos rencontres mais tu seras toujours présent dans nos studios.

Salut Gilbert , toi le Breton qui avait choisi la Haute-Loire comme ta deuxième patrie .